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 ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL DEPORTE 
 

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las nueve horas del día catorce de Julio  del año dos mil 

nueve, en la Sala de Juntas del 2do. Piso de la Tesorería Municipal ubicado en la calle 2 Pte. Nº 107  

Col. Centro Histórico de la Ciudad de Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los 

artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código 

Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo 

ordenamiento, se reunieron las siguientes personas: 

 

L.E.F. Hugo Ramírez Hernández   Presidente del Consejo Ciudadano del Deporte 

C. José Ignacio Silva    Secretario del Consejo Ciudadano del Deporte 

M.C. Osbaldo Samuel Santamaría López  Vocal de Vigilancia del Consejo  

Mariano Fernández Rodríguez    Consejero   

Darío Moreno Muñoz     Consejero  

José Marcelino Ramírez Márquez   Consejero 

Petra Blanca Cortes    Consejero   

Antonio Kirvan Torres     Consejero  

Ing. Rafael Mora Juárez     Consejero  

Mtro. José Inés Vargas Flores    Consejero  

Lic. Alejandro Ávila Fraginals  Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana. 

                                                                                                                                                                                         

Con el propósito de celebrar la Sesión Extraordinaria correspondiente al mes de Julio bajo el 

siguiente:  

ORDEN DEL DÍA 

1. Lista de Asistencia, declaratoria del Quórum y apertura de la sesión. 

2. Lectura, discusión y aprobación, en su caso, del orden del día. 

3. Revisión de asistencias de Consejeros y definición de Candidatos a la Presidencia del 

Consejo Ciudadano del Deporte, cuyas elecciones se llevarán a cabo en el mes de agosto 

de 2009.  

4. Asuntos Generales. 

Recapitulación de Acuerdos tomados en la sesión.  

LISTA DE ASISTENCIA  Y DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL  

 

L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- Presidente del Consejo Ciudadano del Deporte da la bienvenida a 

los Consejeros Ciudadanos autoridades del Ayuntamiento e invitados especiales, 

subsiguientemente declara que existe quórum legal para dar inicio a la sesión, continua y da 

lectura a los puntos del orden del día y procede a circular el acta de la sesión anterior para firma 

de los presentes.  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                               

REVISIÓN DE ASISTENCIAS DE CONSEJEROS Y DEFINICIÓN DE CANDIDATOS A LA PRESIDENCIA DEL 

CONSEJO CIUDADANO DEL DEPORTE, CUYAS ELECCIONES SE LLEVARÁN A CABO EN EL MES DE 

AGOSTO DE 2009. 

 

Lic. Alejandro Ávila Fraginals.-Toma la palabra y comenta que la sesión ordinaria del consejo del 

mes pasado, coincidió con otros compromisos como: clausura y fin de curso de las escuelas de los 

niños, motivo por el cual, se canceló por falta de quórum. Añade que revisaran el listado de 

asistencias de los consejeros del Deporte, y apegados a lo señala el código reglamentario (Tener 
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un año de antigüedad en el consejo, cubrir el cincuenta por ciento más uno de las asistencias del 

último año y tener el expediente completo) se puede definir y elegir quienes serán los candidatos a 

la Presidencia del consejo, y en la sesión del mes de agosto llevar a cabo  la votación. 

 

Muestra la lista de los integrantes deL consejo y explica: 

 

 De color rojo están marcados los nombres de los consejeros que tienen más de cuatro 

faltas consecutivas y que por tanto están sujetos a baja; afortunadamente no es el caso 

de este consejo por que los integrantes del mismo han asistido de manera regular a las 

sesiones. 

 De color amarillo están marcados los consejeros que no haya  cubierto algún punto que 

señale el código reglamentario (tener un año de antigüedad en el consejo, cubrir el 

cincuenta por ciento más uno de las asistencias del último año y tener expediente 

completo). 

 De color verde están marcados aquellos consejeros que si hayan cubierto los requisitos que 

señala el código reglamentario       

 

Indica que el período que está considerando para la suma de asistencias, es desde el mes de 

Agosto del 2008 al mes de Julio del 2009, dice que en el lapso de este periodo se llevaron a cabo 

11 sesiones de las cuales, el cincuenta por ciento más uno de las asistencias lo cubrirán con 6 

asistencias. 

 

Menciona los consejeros que pueden ser candidatos a la presidencia, y a su vez solicita manifiesten 

si están interesados en asumir el cargo: 

  

 M.C. Osbaldo Samuel Santamaría López 

 L.E.F. Hugo Ramírez Hernández 

 Darío Moreno Muñoz  
 C. José Ignacio Silva 

 

El Secretario Ejecutivo propone a los candidatos a la Presidencia del Consejo, elaborar una 

presentación breve que contenga una síntesis de cómo llevaría la presidencia y quienes formarían 

su mesa directiva, por otro lado, requiere que el Presiente saliente  haga una entrega recepción de 

toda documentación que se haya entregado en su periodo de gestión. 

 

L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.-Pregunta ¿cuántos consejeros tienen derecho a votar? 

 

Lic. Alejandro Ávila Fraginals.- Expresa que actualmente el consejo está integrado por 15 

consejeros y aquellos que tendrán derecho a voto en la próxima son: consejeros titulares o su 

suplente (en caso de ausencia del titular), a lo que exhorta a los consejeros asistir a la próxima 

sesión de agosto, ya que si no se tiene el quórum legal,  la votación no será valida. 

 

 L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.-Agradece al consejo el tiempo que pudo trabajar con todos, 

tratando de superar las dificultades que se presentaron en el periodo que  cubrió.  

 

Indica que tuvo la visión de integrar un consejo unido y fuerte, en donde tuvo la oportunidad de 

presentar la imagen como Consejo en diferentes eventos de participación ciudadana, trato de 

asistir a los más importantes para que el consejo disfrutara de más posicionamiento, existió un buen 

vínculo con el presidente de los consejos ciudadanos quien es una persona propositiva, que sabe 

escuchar y apoya a los Presidentes de una manera desinteresada, ya que a través de su imagen y 

vinculo este consejo tiene cado dos meses, un espacio en la radio local para expresar sus 

inquietudes, además ya está buscando la forma para que los consejos ciudadanos se presenten y 

difundan sus proyectos por televisión, añade que se sintió sumamente apoyado por todos los 
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consejeros y el Secretario Ejecutivo Lic. Alejandro Ávila Fraginals y a todo su equipo de trabajo para 

quienes, pide un aplauso. Invita a los consejeros seguir enriqueciendo los puntos relevantes del 

consejo, y ojala el próximo presidente del consejo delegue funciones para contar con una 

verdadera participación. 

 

Lic. Alejandro Ávila Fraginals.-.-Reconoce a los consejeros y al Presidente del Consejo sus esfuerzos 

y dedicación de manera honorífica. 

 

ASUNTOS GENERALES 

L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.-Informa que el día 17 de julio se tendrá a las 17:00 hrs. la segunda 

entrevista con el Dr. Gómez en radio oro, a lo que solicita a los consejeros manifiesten quien o 

quienes desean acompañarlo, porqué de lo contrario convocará directamente a las personas que 

considere pertinente, comenta que invitaría al M.C. Osbaldo Samuel Santamaría López por su 

amplio conocimiento teórico-técnico en toda la actividad deportiva, subsiguientemente se 

pondría de acuerdo con el consejo para decidir quién lo acompañará.   

 

Siendo las once de la mañana se da por terminada la sesión de este día con los siguientes 

acuerdos; 

ACUERDOS 

 

1. Se convocará a la próxima sesión del Consejo, el día 03 de Agosto del 2009 en la Sala de 

Juntas de la Tesorería Municipal, calle 2 Pte. 107 (2do. Piso) Col Centro. 

2. Según Código Reglamentario, se eligen a los candidatos para ocupar la Presidencia del 

Consejo en el mes de Agosto: 

 M.C. Osbaldo Samuel Santamaría López 

 L.E.F. Hugo Ramírez Hernández 

 Darío Moreno Muñoz  

 C. José Ignacio Silva  

 

CONSEJEROS CIUDADANOS 

 

 

 

 

 

L.E.F. Hugo Ramírez Hernández 

Presidente del Consejo Ciudadano del Deporte 

 

 

 

 

Mtro. José Ignacio Silva 

Secretario del Consejo Ciudadano del Deporte 

 

 

 

 

M.C. Osbaldo Samuel Santamaría López 

Vocal de Vigilancia del Consejo 

 

 

 

 

Mariano Fernández Rodríguez 

Consejero  

 

 

    

 

Darío Moreno Muñoz 

 

 

 

 

José Marcelino Ramírez Márquez 
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Consejero  Consejero  

 

 

 

 

Petra Blanca Cortes 

Conseja 

 

 

 

 

Mtro. José Inés Vargas Flores 

Consejera  

 

 

 

Antonio Kirvan Torres 

Consejero 

 

 

 

Ing. Rafael Mora Juárez 

Consejero 

 

FUNCIONARIOS DEL AYUNTAMIENTO DE PUEBLA 

 

 

 

 

 

Lic. Alejandro Ávila Fraginals 

Secretario Ejecutivo del Consejo de 

Participación Ciudadana  

     

   

     

  


